



GEGENRECHTSSCHUTZ

Wenn Autoritäre an die Macht kommen, zählt jeder Fall!

www.gegenrechtsschutz.de

Eine Kooperation von: **Verfassungsblog**

ON MATTERS CONSTITUTIONAL



FragDenStaat



**GESELLSCHAFT
FÜR FREIHEITSRECHTE**

Klagen Sie gegen autoritäres, missbräuchliches Staatshandeln und Abmahnungen von rechts!

Der Gegenrechtsschutz unterstützt Sie und übernimmt die Kosten des Gerichtsverfahrens.

Autoritäre missbrauchen den Rechtsstaat

Nach dem Vorbild Viktor Orbáns in Ungarn könnten autoritäre Kräfte auch in Deutschland in der Landesregierung, der Verwaltung oder dem Gemeinderat zu rechtswidrigen Maßnahmen greifen. Damit verschieben sie die Grenzen dessen, was „normal“ ist, und schikanieren Andersdenkende und diskriminierte Gruppen.

Abmahnungen bedrängen die Zivilgesellschaft

Außerdem mahnen rechte Netzwerke strategisch ab, um Druck auf Menschen aus Aktivismus, Politik, Wissenschaft, Kunst und Journalismus auszuüben. Mit rechtsmissbräuchlichen Verfahren bedrohen sie die Meinungsfreiheit.

Das können Fälle für den Gegenrechtsschutz sein:

- Dem geflüchteten Kind wird ein Kindergartenplatz verwehrt
- Eine Beförderung im Amt scheint parteipolitisch motiviert
- Die Behörde verbietet eine Demo oder entzieht einer Organisation die Gemeinnützigkeit
- Ein Landrat äußert sich diskriminierend
- Eine Journalistin erhält eine Abmahnung wegen eines Social-Media-Posts

Wir gehen dagegen vor!

In jedem Einzelfall kommt es darauf an, den Rechtsstaat in Anspruch zu nehmen und sich gegen solche Maßnahmen zu wehren. Ein schlechtes Bauchgefühl reicht aus!

Wir unterstützen Sie, indem wir Sie an spezialisierte Anwält*innen vermitteln und die Kosten für geeignete Verfahren übernehmen.

So funktioniert es:

1. Sie schreiben uns an kontakt@gegenrechtsschutz.de von Ihrem rechtlichen Problem
2. Wir prüfen Ihr Anliegen nach unseren Förderrichtlinien
3. Anwält*innen aus unserem Netzwerk übernehmen Ihren Fall